

Sachgebiet	Sachbearbeiter
Amt 2 - Bauverwaltung	Herr Nägele

Beratung	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Stadtrat	26.04.2021	öffentlich	Entscheidung

Betreff

Bauprogramm bezüglich Erweiterung des Gehsteiges zum Kindergarten Obermögersheim und Verlängerung des Gehsteiges an der AN 61 Ortsausgang Obermögersheim Richtung Gnotzheim

Anlagen:

Gehsteigverlängerung zum Kindergarten Obermögersheim
 Gehsteigverlängerung an der AN 61
 SB-Angebot 1.0
 SB-Angebot 1.1
 SB-Plan 1.0
 SB-Plan1.1

Sachverhalt:

Bereits in den Bauausschusssitzungen vom 12.12.2019 und 23.01.2020 wurde über den Bau der Gehsteige in Obermögersheim beraten. Dabei wurden aber lediglich die Rahmenbedingungen festgelegt und eine Aufnahme der Kosten in den Haushalt dem Stadtrat empfohlen, aber das Bauprogramm wurde dabei noch nicht beschlossen.

Der Gehsteig zum Kindergarten Obermögersheim soll auf ca. 40m mit einer Breite von etwa 1,50m hochgeführt werden. Vor dem Kindergarten wird eine Rampe zum Eingangstürchen des Kindergartens angeordnet. Seitlich wird eine kleine bepflasterte Fläche für Fahrräder gepflastert. Auf die Flächen wird Betonpflaster verlegt. Seitlich werden, soweit erforderlich Betonrabatten angeordnet.

Der Gehsteig am Ortsausgang von Obermögersheim wird auf der Nordseite der AN 61 um ca. 100 m mit einer Breite von ca. 1,50m verlängert. Die Flächen werden mit Betonpflaster befestigt. Seitlich werden, soweit erforderlich Betonrabatten angeordnet.

Zur Ausleuchtung wird die bestehende Straßenbeleuchtung entlang der AN 61 um 2 Leuchten auf der Südseite verlängert. Das Bauamt schlägt vor, mit der Beleuchtung nicht auf die Nordseite zu wechseln, da dies bei einigermaßen sinnvoller Anordnung Mehrkosten von ca. 5.200€ bedeuten würde. Auch ist die Helligkeit, auch bei einer Anordnung der Leuchten auf der Südseite, gemäß Auskunft des Leuchtenplaners der N-Ergie auf der Nordseite noch völlig ausreichend.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Stadtrat stimmt den Bauprogrammen bezüglich der Gehsteige zum Kindergarten Obermögersheim und entlang der Kreisstraße AN 61 am Ortsausgang Richtung Gnotzheim wie vorgetragen zu. Die Beleuchtung der AN 61 soll an der Südseite weiter verlängert werden.